



PERÚ EXPLORANDO EL AMAZONAS MT-52220

Desde:

\$519.00 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	9	Jueves	2024-12-15

DESTINOS: LIMA - IQUITOS - CUSCO - VALLE SAGRADO DE
LOS INCAS - MACHU PICCHU

Itinerario

DÍA 1 (JUE) MÉXICO / LIMA

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino al aeropuerto de Lima. Llegada a la ciudad de Lima, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento en Lima.

DÍA 2 (VIE) LIMA / IQUITOS / NAUTA / EMBARQUE / RÍO MARAÑÓN-

Traslado al aeropuerto para nuestra salida a Iquitos. Tras su llegada en un vuelo de mediodía, recibirá una cálida bienvenida en el Aeropuerto Internacional de Iquitos por parte de nuestra tripulación. Aborde nuestro servicio privado con dirección al centro de Iquitos para una visita panorámica de la ciudad y un almuerzo de bienvenida. A continuación, nos trasladaremos al puerto de Nauta para el embarque. Al instalarse en su amplia suite comenzará una de las aventuras más grandes de su vida. Tras una presentación de nuestros guías naturalistas y un simulacro de seguridad de rutina, disfrutará la primera de muchas experiencias gastronómicas amazónicas creadas por el renombrado chef asesor de Aria Amazon, Pedro Miguel Schiaffino. Alojamiento en el barco.

Nota: Para los huéspedes que lleguen cerca de la hora de embarque del ARIA AMAZON, se ofrecerá el traslado directo al crucero.-

DÍA 3 (SAB) RÍO AMAZONAS – RIO YAPACANA – NAUTA CAÑO

Comenzaremos el día temprano por la mañana para observar aves a lo largo del majestuoso río Amazonas. Después del desayuno, continuaremos con una excursión en lancha por el río Yanayacu Yapacana, afluente del río Amazonas, en busca de fauna, como loros, halcones, monos y osos perezosos. Por la tarde, nos embarcaremos en una excursión de vida salvaje por las aguas negras del río Nauta Caño. -Concluiremos la noche con una extraordinaria observación de estrellas. Alojamiento en el barco.

DÍA 4 (DOM) RIO YANAYACU-PUCATE - RIO MARAÑÓN - VISITA A LA COMUNIDAD - PASEO POR LA SELVA

Iniciaremos un día de aventuras cerca de la entrada principal de la Reserva Nacional Pacaya Samiria, navegando a lo largo del Yanayacu-Pucate en la comodidad de nuestras lanchas privadas. Aquí, saldremos a pescar las famosas y feroces pirañas mientras nos mantenemos alertas a avistamientos de otros animales exóticos. Visite una comunidad amazónica para interactuar con los nativos ribereños y presenciar una demostración de cosecha de palma de aguaje. Navegue en kayak o canoa y nade en las encantadoras aguas negras de la zona, mientras estamos atentos al posible avistamiento de los legendarios delfines rosados. Después del almuerzo, daremos una caminata en el bosque de tierra firme "Casual" en busca de flora y fauna, como árboles medicinales, insectos y ranas venenosas. Alojamiento en el barco.

DÍA 5 (LUN) PUEBLO DE NAUTA – CENTRO DE RESCATE DE MANATÍES – IQUITOS – LIMA – CUSCO

Por la mañana, realizaremos una visita guiada al mercado local que lo dejará maravillado con los productos regionales de la Amazonía peruana. Regresaremos al Aria Amazon para desayunar antes del desembarque. De camino al aeropuerto, visite el Centro de Rescate de Manatíes, donde los manatíes huérfanos del Amazonas se rehabilitan antes de ser liberados en su hábitat natural.

Traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Cusco vía Lima. Llegada, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento en Cusco.

Nota: Todos los itinerarios del crucero están sujetos a cambios debido al clima y otras condiciones

DÍA 6 (MAR) CUSCO – Visita de Ciudad y Sacsayhuamán

Por la mañana, nos alejaremos de las multitudes para visitar Sacsayhuamán, una impresionante fortaleza ceremonial llena de colosales construcciones rodeada de hermosos paisajes en total comunión con el entorno. Luego, tendremos una vista panorámica del adoratorio Incaico de Qenqo, antiguo templo del Puma que alberga un altar para sacrificios. Finalmente llegamos a la atalaya de Puca Pucará y a Tambomachay, monumento de notable excelencia arquitectónica, considerado uno de los pilares de la cosmovisión andina.

Por la tarde, recorrido exclusivo de la ciudad que se inicia visitando los puntos más resaltantes del magnífico y artístico distrito de San Blas, una mixtura de la cultura inca y española. En el camino, apreciaremos la Plazoleta Nazarenas, rodeada de edificios coloniales como la antigua sede de la universidad San Antonio Abad y junto a ella la iglesia del mismo nombre. Luego, seguiremos hacia la Plaza de Armas para visitar la Catedral que alberga obras coloniales de inapreciable valor. Continuaremos hacia el Mirador de

Incluye:

Boleto de avión viaje redondo México – Lima – Iquitos – Cusco –
Lima – México

6 noches de alojamiento en los hoteles mencionados con
desayunos diarios incluidos.

3 noches en crucero Aria Amazon en Iquitos.

Lima

Traslado aeropuerto / hotel / aeropuerto en servicio compartido
en idioma español.

Tour a la ciudad de Lima en servicio compartido en idioma
español con entradas incluidas.

Iquitos

Traslado aeropuerto / embarcadero / aeropuerto en servicio
compartido.

Excursiones mencionadas a cargo del personal de Aria Amazon
en servicio compartido.

Cusco

Traslado aeropuerto / hotel / aeropuerto en servicio compartido.

Tour al Parque Arqueológico de Sacsayhuamán en servicio
compartido con entradas incluidas.

Tour a la ciudad de Cusco en servicio compartido con entradas
incluidas.

Tour al Valle Sagrado Premium en servicio compartido con
entradas incluidas.

Visita a Machu Picchu en servicio compartido:

Ticket de tren retorno en tren Vistadome

01 bus ida/retorno de Machu Picchu

01 entrada a Machu Picchu con visita guiada

01 almuerzo en restaurante local en Aguas Calientes (no incluye
bebidas)

Alimentación según se menciona en el programa

Guía de habla hispana

Documentos de viaje se entregarán en formato digital para
descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:

Tarjeta de asistencia turística (seguro de viajero). Consulte
opciones.

Ningún servicio no especificado.

Gastos personales y propinas a maleteros, trasladistas y meseros.

Propinas para maleteros, trasladistas, guías y meseros.

Bebidas en alimentación

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-09-26 16:09:46.**